

BDM - Mme N. Aebischer  
Hôtel de Ville  
Place de la Palud 2  
Case postale 6904  
1002 Lausanne

Lausanne, le 16 novembre 2020

**Concerne** : Retour d'expérience sur le PPA1 des Plaines-du-Loup et place de la participation dans le prochain PPA.

Madame,

En fonction de l'avancement du projet des Plaines-du-Loup, la PECHE et l'Association écoquartier souhaiteraient savoir si la Ville a prévu de procéder à un bilan du PPA1. L'établissement et la mise à disposition publique d'un tel point de situation seraient en effet particulièrement utiles dans la perspective du PPA2.

À son stade actuel de mise en œuvre, le PPA1 permet d'ores et déjà de tirer des enseignements clés. Un bilan intégrant les expériences propres aux différentes parties prenantes serait à la fois précieux pour l'instance de pilotage du projet et pour tous les acteurs effectivement ou potentiellement concernés par le développement de l'écoquartier des Plaines-du-Loup. La PECHE et l'Association écoquartier se tiennent donc à disposition pour contribuer d'une manière ou d'une autre à l'établissement d'un tel bilan.

Concernant les plans d'affectation à venir, la PECHE et l'Association écoquartier constatent par ailleurs qu'aucune démarche participative n'a encore été proposée ou annoncée. C'est toutefois en ouvrant la participation le plus en amont possible des projets qu'elle s'avère la plus fructueuse. La PECHE et l'Association écoquartier s'interrogent par conséquent sur le planning prévu. Elles profitent également de ce courrier pour vous exprimer leur souhait d'être pleinement intégrées aux réflexions relatives au processus participatif à mettre en place.

Dans l'attente de vos nouvelles, recevez, Madame, nos salutations les meilleures.

Pour la PECHE  
J. Rochat, président



Pour l'Association écoquartier  
M.F Hamou et E. Domon, coprésident-e-s

